

u. **Weihnachtsfeier im St.-Bernhards-Kolleg Mehrerau.** Bevor die Zöglinge ihre Heimreise antraten, um im Kreise ihrer Eltern und Geschwister die fröhlichen Christfeiertage zu verbringen, gab die Institutsleitung, einem alten, schönen Herkommen gemäß, am 21. d. eine stimmungsvolle Weihnachtsfeier. Unser alterfahrener, aus Amerika heimgekehrter Spielleiter P. Edmund Frey hat im Verein mit seinen mitwirkenden Jungkünstlern der Mimik und Musik ein schönes Programm zusammengestellt und ihm auch eine glatte, genußreiche Abwicklung garantiert. Zunächst richtete Abt Kassian Haid väterliche Weihnachtsworte an seine jungen Freunde über reines, reiches und reifes Leben. Eine kurze, aber treffend Erzählung „Weihnacht“ dramatisierte Spiel „Das Weihnachtsgedicht“. Lob und weitere Nachahmung verdient die junge Streichmusikkapelle, die aus eigener Kraft auch den eigenen Dirigenten hervorgebracht hat.

[...]

Aus: Tiroler Anzeiger, Innsbruck. 27. Jahrgang, Nr. 296, 27.12.1934, S. 12.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, April 2019